

## **Mitgliederversammlung - Einzel-Landesmeisterschaften der Jugend – Entscheidungsspiel U14 weiblich – U23 WM in Tschechien**

Es war einiges los in den letzten Tagen. Im Vordergrund standen die badischen Einzelmeisterschaften der Jugend, bei denen wir 11 Jugendliche ins Rennen schickten. Mit Melina Zimmermann wird erneut eine KVL-Aktive bei einer Weltmeisterschaft vertreten sein.

### **Mitgliederversammlung**

Keine besonderen Vorkommnisse, so das Fazit der Mitgliederversammlung am Mittwoch der vergangenen Woche, zu der der erste Vorstand Harald Seitz 35 Personen im Keglertreff begrüßen durfte. Ein besonderes Augenmerk in seinen Ausführungen fiel auf den 16. August. Im Rahmen der Lilser Kirwe veranstaltet der KVL in Kooperation mit den Motorradfreunden eine SWR3 Dance Night. Da im vergangenen Jahr die Lilser Kirwe eher wenig frequentiert war, drohte diese gänzlich „zu sterben“, denn etliche Schausteller wollten dieser in diesem Sommer erst gar nicht mehr beiwohnen. Insofern erhoffen sich beide ausrichtenden Vereine einen regen Zuspruch innerhalb und außerhalb der Gemeinde, damit ein Stück Lilser Tradition erhalten bleibt. Mehr Information dazu in den nächsten Wochen. Während der Versammlung berichtete der Kassierer Hans Deutsch von der finanziellen Lage des Vereins, worauf er und der gesamte Vorstand entlastet wurden. Nach rund 50 Minuten beendete Seitz das Treffen mit dem Sportgruß.

### **Einzel-Landemeisterschaft der Jugend**

Hemsbach war das Ziel des Liedolsheimer Fraktion am letzten Wochenende. Die Jugend durfte dort die badischen Einzelmeisterschaften austragen. Durch die guten Leistungen bei den Wettkämpfen auf Bezirksebene Ende Januar konnten wir 11 Starterinnen und Starter ins Rennen schicken. Und einmal mehr sprang dabei ein Titel heraus. In der Kategorie der unter 10-Jährigen stahl unsere Jüngste Chiara Zieger der Konkurrenz die Show. Nach 505 Kegeln im Vorlauf folgten 501 im Endlauf, was unangefochten zum Sprung auf die oberste Podiumsstelle führte. Landesmeisterin U10 weiblich 2014: Chiara Zieger...Well done...Dadurch motiviert schaffte es auch ihr Bruder Sandro in der Wertung der U14 männlich aufs Treppchen. 427 und 381 Holz bedeuteten Rang 3. Doch nicht nur die Platzierung ist aller Ehren wert. Dieser Platz sichert ihm die Teilnahme an den deutschen Einzelmeisterschaften Anfang Juni in Augsburg...auch hier heißt es: well done, herzlichen Glückwunsch. Ein weiterer Podiumsplatz war für Dennis Dürr bei den U18 männlich in greifbarer Nähe. Mit insgesamt 896 Kegeln erzielte er das gleiche Resultat wie der Dritt-Plazierte, allerdings hatte dieser einen Fehlwurf weniger, weswegen dieser Nachwuchsathlet auf das Podest durfte. Alles in allem sind wir mit den Resultaten sehr zufrieden. Ein besonderer Dank an unsere Betreuer Saskia und Stefan. Beiden dürften noch einige Tage sitzfleischgeschädigt sein.

Die Ergebnisse im Überblick:

U10 weiblich:

1.Platz      Chiara Zieger, 505 + 501 = 1006 = Badische Meisterin

U14 weiblich:

8.Platz      Anja Haffner, 366 + 359 = 725

11.Platz      Lorine Kaschewski, 372 + 336 = 708

15.Platz      Imke Gollner, 340

18.Platz      Marei Göbelbecker, 217

U14 männlich:

3.Platz      Sandro Zieger, 427 + 381 = 808 = Teilnahme an den deutschen Meisterschaften

6.Platz      Bastian Schiller, 387 + 392 = 779

U18 weiblich:

9.Platz      Eileen Reinwald, 417 + 404 = 821

11.Platz      Eileen Lepold, 400 + 415 = 815

U18 männlich:

4.Platz      Dennis Dürr, 457 + 439 = 896

11.Platz      Felix Hartlieb, 436 + 383 = 819

## **Entscheidungsspiel**

Da unsere U14 weiblich im Rundenbetrieb auf Platz 3 die gleiche Punktzahl aufwies wie der Zweite aus Hockenheim, findet am Sonntag, 11.05., um 10.00 Uhr in Plankstadt ein Entscheidungsspiel um den Titel des badischen Vizemeisters statt.

## **Weltmeisterschaften in Tschechien**

Brünn in Tschechien wird ab dem 13.05. im Rampenlicht des Kegelsports stehen, wenn dort die Weltmeisterschaften der U23-Jährigen ausgetragen werden. Der KVL wird nicht nur durch den DKBC-Sportdirektor Harald Seitz, sondern auch durch Melina Zimmermann vertreten sein. Sie wurde dank ihrer guten Leistungen in der abgelaufenen Saison vom Bundestrainer zu den Wettkämpfen nominiert. Wir wünschen Gut Holz und viel Glück auf dem Weg zu Gold.

### **Termine:**

**Sonntag, 11.05.**      Entscheidungsspiel U14 weiblich in Plankstadt  
**ab Dienstag, 13.05.**    U23 WM in Brünn